



PARADE HARI TIGA RAJA DI POLANDIA

Gereja Katolik di Warsawa, Polandia memperingati Epiphany (Hari Tiga Raja), Sabtu (6/1). Peringatan diisi dengan prosesi dimana tiga pria yang mengenakan pakaian seperti raja diarak berkeliling dan menyapa masyarakat.

Partai Oposisi Boikot Pemilu Bangladesh Usai Dilabeli Organisasi Teroris

Perdana Menteri Bangladesh Sheikh Hasina melabeli partai utama yang memboikot pemilu sebagai 'organisasi teroris'. Dia mengklaim dirinya berusaha memastikan negaranya tetap demokratis.

DHAKA (IM)-Bangladesh menggelar Pemilu hari ini yang diprediksi akan memberikan masa jabatan kelima kepada Perdana Menteri Sheikh Hasina. Pemilu digelar meski partai oposisi melakukan boikot usai dicap sebagai 'organisasi teroris' oleh Hasina.

Dilansir AFP, Minggu (7/1), Hasina telah memimpin pertumbuhan ekonomi pesat di negara yang pernah dilanda kemiskinan parah itu. Namun, pemerintahannya dituduh melakukan pelanggaran hak asasi manusia yang merajalela dan tindakan keras terhadap oposisi.

Partainya hampir tidak menghadapi saingan yang efektif dalam perolehan kursi yang dipersebutkan. Namun, partai Hasina menghindari mengajukan kandidat di beberapa

daerah pemilihan agar membuat badan legislatif tak dicap sebagai lembaga satu partai.

Partai Nasionalis Bangladesh, yang barisannya telah hancur akibat penangkapan masalah pemilu, menyerahkan pemogokan umum pada akhir pekan ini. Mereka juga mendesak masyarakat untuk tidak berpartisipasi dalam apa yang mereka sebut pemilu 'palsu'.

Namun, Hasina menyerukan agar masyarakat tetap memberikan suara dan menunjukkan kepercayaan mereka pada proses demokrasi.

"BNP adalah organisasi teroris," katanya kepada wartawan yang menunggunya setelah memberikan suara di Dhaka City College.

"Saya berusaha sebaik mungkin untuk memastikan

demokrasi terus berlanjut di negara ini," tambahnya.

Tanda-tanda awal menunjukkan jumlah pemilih yang berpartisipasi akan rendah. Dua jam setelah pemungutan suara dimulai, hanya 111 orang yang telah memberikan suara dari hampir 4.200 orang yang terdaftar di salah satu TPS di barat Dhaka. "Saya tidak berminat ikut serta dalam sandiwara ini. Saya lebih suka tinggal di rumah dan menonton film," kata salah satu pekerja amal, Shahriar Ahmed.

Beberapa pemilih sebelumnya mengatakan mereka diancam dengan penyitaan kartu tunjangan pemerintah jika menolak memberikan suara untuk Liga Awami yang berkuasa. "Mereka mengatakan karena pemerintah memberi kami makanan, kami harus memilih mereka," kata Lal Mia.

BNP dan partai-partai lain melancarkan protes selama berbulan-bulan pada tahun lalu. Mereka menuntut Hasina mundur sebelum pemungutan suara.

Partai oposisi itu mengklaim sekitar 25.000 kadernya termasuk seluruh pimpinan lokal BNP ditangkap. Pemerintah menyebutkan angkanya 11.000. Protes-protes kecil dan

tersebar terus berlanjut pada hari-hari menjelang pemilu - serupa dengan ratusan ribu protes yang terjadi pada demonstrasi tahun lalu.

Komis pemilih mengatakan hampir 700.000 petugas polisi dan tentara cadangan telah dikerahkan untuk menjaga ketertiban selama pemungutan suara bersama dengan hampir 100.000 anggota angkatan bersenjata. Pemungutan suara akan tetap dibuka hingga pukul 17.00 waktu setempat.

Politik di negara dengan populasi terbesar kedelapan di dunia ini telah lama didominasi oleh persaingan antara Hasina, putri pemimpin pendiri negara tersebut, dan perdana menteri dua kali Khaleda Zia, istri mantan penguasa militer.

Hasina telah menuduh BNP melakukan pembakaran dan sabotase selama demonstrasi tahun lalu. Demo itu sebagian besar berlangsung damai, namun beberapa orang tewas usai ada konfrontasi polisi.

Pada hari Sabtu atau sehari menjelang Pemilu, tujuh anggota partai oposisi ditangkap karena diduga terlibat serangkaian pembakaran kereta api mematikan di Dhaka. BNP membantah

bertanggung jawab dan menuntut penyelidikan internasional.

Sebelumnya, Perdana Menteri Bangladesh Sheikh Hasina melabeli partai utama yang memboikot pemilu sebagai 'organisasi teroris'. Dia mengklaim dirinya berusaha memastikan negaranya tetap demokratis.

Partai Nasionalis Bangladesh (BNP) adalah satu dari puluhan partai yang menolak ikut serta dalam pemilu yang digelar hari ini. Mereka mengatakan pemilu tersebut tidak bebas dan tidak adil. "BNP adalah organisasi teroris," kata Hasina kepada wartawan yang menunggunya usai menggunakan hak suaranya di Dhaka City College.

Para penentang Hasina menyerukan mogok umum pada akhir pekan. Mereka juga mendesak masyarakat tidak berpartisipasi dalam apa yang mereka sebut sebagai 'pemilu palsu'.

Namun, Hasina mengatakan pemungutan suara akan dilakukan secara adil dan mendesak masyarakat untuk memberikan suara. "Saya berusaha semaksimal mungkin untuk memastikan demokrasi terus berlanjut di negara ini. Pemilu akan bebas dan adil," kata Hasina. ● tom

Eropa Membeku, Finlandia Capai Rekor Suhu -44,3 Derajat Celsius

ATHENA(IM) - Eropa tengah mengalami suhu dingin ekstrem setelah musim panas yang panas dan kering serta musim gugur yang hangat. Hujan salju lebat dan banjir terjadi di beberapa negara di Eropa, dengan Finlandia mencatat rekor suhu baru -44,3 derajat Celsius pada Sabtu (6/1).

Suhu turun ke rekor terendah -44,3 derajat Celsius di wilayah barat laut Finlandia, Lapland, pada Jumat dini hari, menurut lembaga penyiaran publik YLE, mengutip Institut Meteorologi Finlandia. Badan tersebut mencatat suhu di bawah -42 derajat Celsius hanya tercatat tiga kali pada abad ini.

Cuaca ekstrem juga menyebabkan gangguan transportasi di Finlandia, termasuk di Ibu Kota Helsinki. Layanan Kereta Api Nasional Finlandia (VR) menghentikan layanan kereta di puluhan rute karena cuaca dingin yang ekstrem.

Cuaca ekstrem di Finlandia menyebabkan konsumsi listrik meningkat dan mencapai rekor tertinggi selama beberapa hari terakhir. Pada Jumat, harga listrik yang bergerak karena besarnya permintaan diperkirakan mencapai rekor tertinggi sebesar 2,35 euro (sekitar Rp40 ribu) per kilowatt-jam.

Cuaca dingin di Swedia telah menyebabkan suhu di bagian utara turun di bawah -40 derajat Celsius. Suhu terendah tercatat di stasiun cuaca paling utara Swedia, Naimakka, yaitu -43,8 derajat Celsius, menurut Institut Meteorologi dan Hidrologi

Swedia (SHMI). Cuaca dingin ekstrem dan hujan salju juga menyebabkan kecacauan di banyak jalan raya di Swedia, lapor lembaga penyiaran publik SVT.

Norwegia mengalami cuaca terdingin sejak 2020 pada Jumat. Suhu diperkirakan turun hingga -20 derajat Celsius di Oslo dan -30 derajat Celsius di bagian timur Norwegia, kata lembaga penyiaran publik NHK. Denmark, negara Skandinavia lainnya, juga mengalami suhu di bawah nol derajat pada Jumat, menyusul hujan salju lebat dua hari sebelumnya, menurut lembaga penyiaran publik DR.

Selain itu, Layanan Manajemen Darurat Copernicus Uni Eropa melaporkan bahwa banjir masih terjadi di beberapa negara bagian Jerman, termasuk Lower Saxony, Saarland, dan Thuringia. Sementara itu, Nord-Pas-de-Calais di Prancis juga terendam, berdampak pada puluhan ribu hektare lahan.

Mekanisme Perlindungan Sipil UE diaktifkan untuk membantu korban banjir di Jerman dan Prancis. Pompa, penghalang penahan banjir, dan kendaraan dikerahkan ke daerah-daerah yang terdampak banjir. Di Inggris, BBC melaporkan bahwa badai dan hujan deras di negara tersebut menyebabkan ratusan rumah dievakuasi, terutama di Midlands, East Anglia, dan Inggris bagian selatan. Hujan deras dan banjir juga berdampak pada layanan kereta api dan lalu lintas jalan raya di beberapa wilayah di Inggris. ● gul

Ancaman Kelaparan Massal, PBB: Gaza Sudah Tidak Dapat Dihuni

NEW YORK(IM)-Kepala Urusan Kemanusiaan PBB Martin Griffiths mengatakan, Gaza sudah tidak dapat dihuni, setelah tiga bulan perang Israel-Hamas, dan bencana kesehatan masyarakat sedang terjadi di sana.

"Orang-orang di Gaza menghadapi tingkat kerawanan pangan tertinggi yang pernah tercatat dan kelaparan massal akan segera terjadi," ujar Martin Griffiths pada Sabtu (6/1). Wakil Sekretaris Jenderal PBB untuk urusan kemanusiaan itu mengatakan puluhan ribu orang, sebagian besar perempuan dan anak-anak, tewas atau terluka. Banyak keluarga tidur di tempat terbuka karena suhu udara turun menjadi sangat dingin.

"Kemudian kawasan di mana warga Palestina diminta untuk pindah telah dibom. Beberapa rumah sakit yang berfungsi kini kewalahan dan kekurangan pasokan. Penyakit menular menyebar, dan di tengah kekacauan tersebut, sekitar 180 wanita Palestina melahirkan setiap hari.

Griffiths menegaskan kembali tuntutan PBB untuk segera mengakhiri perang dan pembebasan semua sandera. "Sudah waktunya bagi komunitas internasional untuk menggunakan seluruh pengaruhnya untuk mewujudkan hal ini," tegasnya.

Dia mengatakan komunitas kemanusiaan menghadapi misi hampir mustahil untuk bisa membantu lebih dari 2 juta orang di Gaza, di saat para pekerja bantuan terbunuh, pemadaman komunikasi terus berlanjut, jalan-jalan rusak, konvoi truk membawa bantuan ditembaki.

Sementara itu, badan anak-anak PBB UNICEF mengatakan, sebagian besar anak kecil dan perempuan hamil di Jalur Gaza tidak mampu memenuhi kebutuhan nutrisi dasar mereka. "Anak-anak di Jalur Gaza menghadapi tiga ancaman mematikan pada kehidupan mereka, ketika kasus penyakit meningkat,

gizi buruk dan meningkatnya permusuhan," kata UNICEF.

"Ribuan anak telah meninggal akibat kekerasan tersebut, sementara kondisi kehidupan anak-anak terus memburuk dengan cepat, dengan meningkatnya kasus diare dan meningkatnya kesulitan pangan di kalangan anak-anak, meningkatkan risiko meningkatnya kematian anak," tambahnya.

Hanya sedikit bantuan kemanusiaan yang masuk ke wilayah Palestina itu. Kurang dari 200 truk bantuan masuk setiap hari, kurang dari setengah jumlah truk bantuan sebelum perang, dan kelompok bantuan mengatakan pertempuran telah menghambat distribusi bantuan.

"Anak-anak di Gaza terjebak dalam mimpi buruk yang semakin memburuk dari hari ke hari," kata Catherine Russell, direktur eksekutif UNICEF.

"Anak-anak dan keluarga di Jalur Gaza terus terbunuh dan terluka dalam pertempuran tersebut, dan mereka yang masih hidup semakin bisik akibat penyakit serta kekurangan makanan dan air. Semua anak-anak dan warga sipil harus dilindungi dari kekerasan dan memiliki akses terhadap layanan dan pasokan dasar," katanya.

UNICEF mengatakan pihaknya sangat khawatir terhadap gizi lebih dari 155.000 perempuan hamil dan ibu menyusui, serta lebih dari 135.000 anak balita, mengingat kebutuhan dan kerentanan gizi spesifik mereka.

Para pejabat PBB sebelumnya mengatakan bahwa satu dari empat warga Gaza mengalami kelaparan.

UNICEF mengatakan kasus diare pada anak di bawah usia 5 tahun meningkat dari 48.000 menjadi 71.000 hanya dalam satu minggu sejak 17 Desember, setara dengan 3.200 kasus diare baru per hari, yang merupakan indikasi gizi buruk. Biasanya, hanya 2.000 kasus diare yang dilaporkan setiap bulannya di Jalur Gaza. ● tom

Korban Tewas Gempa Jepang Capai 110 Orang, 200 Masih Hilang

TOKYO(IM)- Jumlah korban tewas akibat gempa bumi pada Hari Tahun Baru 2024 di Jepang mencapai 110 orang pada Sabtu (6/1). Sementara lebih dari 200 orang masih hilang saat gempa paling mematikan di negara itu dalam hampir delapan tahun.

Gempa berkekuatan 7,6 skala Richter yang melanda pantai barat Jepang menghancurkan infrastruktur, menyebabkan 23.000 rumah tanpa aliran listrik di wilayah Hokuriku. Pencarian korban selamat di bawah bangunan yang runtuh berlanjut hingga hari keenam karena lebih dari 30.000 pengungsi menunggu bantuan. Enam belas kematian lebih lanjut dikonfirmasi di kota Wajima dan kota Anamizu pada pukul 1 siang pada Sabtu, sehingga totalnya menjadi 110. Demikian

dilaporkan kata kantor berita Kyodo, mengutip pemerintah Ishikawa dan sumber lainnya.

Menurut situs internet pemerintah Ishikawa, 98 orang dipastikan tewas. Ini merupakan jumlah korban jiwa tertinggi sejak gempa di Kumamoto di barat daya Jepang yang menewaskan 276 orang, termasuk kematian terkait, pada tahun 2016.

Gangguan jalan dan masalah lainnya telah menghambat pengiriman pasokan bantuan. Juru kamera lepas Masao Mochizuki, 73, berlari di antrean panjang warga Wajima di depan supermarket yang dibuka kembali pada hari Kamis, untuk membeli kebutuhan. "Sungguh suatu bantuan bahwa mereka berhasil membuka kembali toko tersebut," kata Mochizuki kepada Reuters. ● tom

Pemberontak Myanmar Rebut Kota Penting di Perbatasan, Tentara Junta Menyerah

YANGON(IM) - Aliansi pemberontak Myanmar telah menguasai sebuah kota penting di sepanjang perbatasan utara negara itu dengan Tiongkok yang bergejolak setelah berminggu-minggu pertempuran sengit dengan pasukan junta, kata aliansi dan junta.

Aliansi Tiga Persaudaraan, sebutan bagi kelompok itu, mengatakan pada Sabtu, (6/1) bahwa mereka telah mengambil alih kota Laukkai setelah markas militer regional yang berlokasi di sana menyerah.

Jatuhnya Laukkai adalah kemenangan terbaru pemberontak dalam serangan besar-besaran yang dimulai pada Oktober dan menjadi ancaman paling signifikan bagi pemerintah militer Myanmar sejak mereka merebut kekuasaan melalui kudeta tahun 2021.

"Seluruh wilayah Kokang (Laukkai) telah menjadi wilayah tanpa Dewan Militer Myanmar lagi,"

kata pemberontak dalam sebuah pernyataan yang dilansir Reuters. Juru Bicara Junta Zaw Min Tun mengatakan kepada media lokal Popular News pada Sabtu, (6/1) bahwa militer telah memutuskan untuk menyerah setelah "pertimbangan yang matang".

Aliansi ini terdiri dari tiga kelompok dengan pengalaman tempur yang luas - Tentara Aliansi Demokratik Nasional Myanmar (MNDAA), Tentara Pembebasan Nasional Ta'ang, dan Tentara Arakan. Mereka didampingi oleh orang-orang dari Pasukan Pertahanan Rakyat yang terorganisir secara longgar, didukung oleh Pemerintah Perbatasan Nasional yang paralel di Myanmar, yang menunjukkan bahwa pemberontakan ini memerlukan peningkatan koordinasi dan perencanaan.

Konflik bersenjata antara militer dan kelompok pemberontak meningkat di utara Myanmar sejak akhir Oktober. Negara tetangganya, Tiongkok, yang memfasilitasi dialog antara kedua pihak, telah menyerukan gencatan senjata.

Ibu kota wilayah Kokang yang bergolak di Myanmar, Laukkai memiliki reputasi sebagai sarang perjudian dan pusat operasi penipuan online. Tiongkok, sekutu utama junta yang juga memiliki hubungan dekat dengan beberapa milisi etnis Tiongkok di sepanjang perbatasan, semakin frustrasi dalam beberapa bulan terakhir karena kurangnya tindakan junta Myanmar dalam menutup pusat-pusat penipuan.

Pada awal serangan, Aliansi Tiga Persaudaraan mengatakan tujuan utamanya adalah membersihkan pusat penipuan. Pada akhir Desember, Tiongkok mendesak warga negaranya untuk meninggalkan wilayah Laukkai, dengan alasan risiko keamanan. ● ans

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT ADIGUNA BUANA SENTOSA

Berdasarkan Pernyataan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham PT ADIGUNA BUANA SENTOSA, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") tanggal 05 Januari 2023, dengan ini mengumumkan rencana pembubaran dan likuidasi dari Perseroan tersebut. Bagi pihak-pihak yang memiliki kepentingan, termasuk kreditor perihal pengajuan penagihan atau keberatan secara tertulis, dapat menyampaikan pengajuannya dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal Pengumuman ini, kepada: **Prama Imran Chusnun** selaku Likuidator dari Perseroan, dengan alamat:

PT ADIGUNA BUANA SENTOSA

Grha Baramulti
Komplek Harmoni Plaza, Blok A-8
Jl. Suryopranoto No. 2, Kelurahan Petojo Utara, Kecamatan Gambir, Jakarta Pusat - 10130.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 147 ayat (1) huruf a. - Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan terbatas.

Hormat Kami,
Likuidator



PETANI MESIR PANEN STROBERI

Masyarakat beramai-ramai membeli stroberi segar yang baru dipanen di pasar di Kegubernuran Qalyubia, Mesir, Sabtu (6/1). Petani Mesir memanen stroberi di kebun mereka dan langsung menjualnya ke pasar dalam keadaan segar.

PENGUMUMAN RENCANA PEMBAGIAN KEKAYAAN HASIL LIKUIDASI PT DUTA SAHABAT KOPI (dalam likuidasi)

Berkeinginan dengan pembubaran PT DUTA SAHABAT KOPI (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan"), sebagaimana telah diumumkan pada surat kabar harian International Media tanggal 21 Januari 2023, Likuidator dengan ini mengumumkan telah membuat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan. Kepada setiap kreditor Perseroan/para pihak yang berkepentingan dapat melihat Rencana Pembagian Kekayaan Hasil Likuidasi Perseroan tersebut pada kantor Perseroan di Grha Baramulti, Komplek Harmoni Plaza Blok A-8, Jalan Suryopranoto No.2, Petojo Utara, Gambir, Jakarta Pusat, DKI Jakarta, selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari setelah pengumuman ini.

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan yang diatur dalam Pasal 149 ayat (1) huruf b Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,
Likuidator